

6/
4

昨日のASPACE粉碎の御堂筋大衆的実力斗争を6/15・10/21へ！
明日からの静岡・川奈の現地実力粉碎斗争（4日間に渡る連続斗争）で反帝統一戦線の方々に強烈な印象を残す
立派粉碎全勝パリケード封鎖へ爆進せよ

（粉砕衛堂筋）現地実力斗争へ前進！

我々、社会主義学生同盟は、ASPCA 粉碎斗争を
見ても斗争に走り出す。進一歩行こう。

現地斗争に先駆け、唯一関西の地に於て、政治同盟として、斗り抜いた事を宣言する。大阪府学連・京都府学連・兵庫県反戦連合、各大學室共斗・関西地区反戦連絡会議、高校生約1500名が結集し、始終、战斗的でモノズムレーションを勝ちこた。

他一切のひぼう、中傷

7月柏田のアスパシク斗争を斗い抜いた。じかじから、本年のNSPACがこの日本で開催され、そこに示される日本帝國主義アルジニアの意図が鮮明になる局面の中で、即時的に反発をおぼゆる諸党派が本年のアスパシクをたゞかねはならぬと思つのは、じづく当然であるが、理説的にアスパシクの何を問題であり、その中で日本帝國主義アルジニアが何をなさんとしているのかを、体系的に把握じきれぬ諸党派が、現地斗争は斗えるけれども、各地に於る大衆的実力斗争は斗ひえたり」と云うのは、じづく当然である。

我々は、ACFA、70年安保に於ける斗争目標を、日本帝國主義アルジニアの東南アジア侵略・反革命と、自衛隊の帝國主義軍隊化による「この軍事的制圧、それを保証する「内抑圧体制の確立」を粉砕する斗りと、設定する。革命战士諸君! 早く界隈一帯アラジニア独裁权力の樹立にむけて、なる斗争を深化せよ。

本日の宝塚総決起集会で獲得するやき事を何々?

至日学団斗争の激發が、今々日本帝曰主必アルシヨアシ一を以て、大學治安立法、破防法、その他彼らの持てるあらゆる武器を行使せじめり。機動隊と云つ軍隊によつてしても、現在の局面を抑え切れたりか故に、彼らをして、大學立法、破防法、自衛隊の治安出勤へと驅りたてゝいるのである。帝曰主必の諸矛盾が、いふ以後の日本階級斗争の現局面を生み出し、その日本階級斗争の前進をフルシヨアシ一をして、今までの統治形態ではひうじふうもない、既成の國家の崩壊へと云つレーニンの指摘した革命的危機時代に突入しようとしているのである。正にこゝに於ては、星吉界史的にコレタリヤ独裁リ女産主義社会の実現かつゝ、それともコノアシスム独裁リ各帝曰主必による星吉界制覇か？と云つ一時代を開始されんとしているのである。

全ての学友諸君！ 我々は、第二次帝曰主義戦争以後、日本の反戦・平和運の前進基地として存在してゐた大學が、今、「社会的使命」としての存在基盤を固められてゐるとして云つ現局面で、声高らかに共産主義社会実現の誓いと存 在せらるのだと云う事を、革命の砲石に打ちうるのだと云つ事を宣言しよう

右の様に、大學をファシズムないしよう握するの外、ヨロシタリヤートないしよう握するの外を、現下の學田斗争である以上、我々は、内にある反革命、ナシズムリ曰共、民青、真正左翼、体制秩序派を暴力的理説的に粉碎するのは、勿訛の事、現曰家权力に向けても、その斗争の性格を尾学パリケード封鎖によって、貫徹しなければならぬ。

全ての学友諸君！ 大学立法粉碎斗争に、其産主義的意識に賛同した、
主体として、存在として、決起せよ！ その事の曖昧は、もはや、我々の敵
になり得ない。その事は、今の大學生議会・大学当局に明白な事實として
存在しているではないか！ 現体制下に於る大学の最高権力構成は、或云う
我らの前に引き出し、その態度を明確にナセよ！

在學同